

EN COAHUILA

Consolida PJC su sistema judicial

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Poder Judicial de Coahuila reafirmó su compromiso de consolidar un sistema de justicia más cercano, humano y eficiente, luego de que el estado recibiera una de las mejores evaluaciones a nivel nacional en materia de

El Magistrado Miguel Felipe Mery Ayup indicó que laboran bajo un nuevo modelo de justicia oral

Estado de derecho y justicia; además de la inauguración de la Ciudad Judicial.

Así lo expresó el Magis-



El Magistrado Presidente de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup.



Región

tro Presidente, Miguel Felipe Mery Ayup, quien agradeció el reconocimiento otorgado al Poder

Judicial y subrayó que esta calificación implica una responsabilidad mayor para los más de dos mil fun-

cionarios que integran la institución, quienes trabajarán bajo un nuevo modelo de justicia enfocado en la

oralidad, la atención directa a la ciudadanía y el uso de infraestructura y servicios digitales de primer nivel.

LA VOZ
DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 28 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,098
Monclova, Coahuila

QUEDARÁN EN DESVENTAJA

Recibirán menos pago obreros sin demanda

SE JUEGAN TODO

Este miércoles la Fase de Liga de la Champions League llega a su fin con la Jornada 8, en la que varios equipos intentarán meterse dentro de los primeros ocho lugares

El proceso mercantil deja fuera condiciones del contrato colectivo y limita los montos de pago.

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Trabajadores de AHMSA enfrentan un escenario desigual en el Concurso Mercantil.

El Concurso Mercantil de Altos Hornos de México marcará una diferencia en los montos que recibirán los trabajadores, al privilegiar legalmente a quienes promovieron demandas laborales y obtuvieron una sentencia firme, mientras que el resto deberá ajustarse a los establecido en la ley.

Rosario Rocha, abogada de un grupo de acreedores de AHMSA.

todos se encuentran en la misma condición jurídica dentro del procedimiento.

“Los trabajadores que demandaron tienen ya una cantidad reconocida por sentencia y esa cifra debe respetarse, aquí el problema

es para quienes no generaron una demanda dentro de los plazos que marca la ley”.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



REGRESO TOTAL DE DOCENTES

Reanudan clases

Servicios Educativos informó que, con la mejora del clima, se reanudarán labores, aunque la asistencia de alumnos quedará a criterio familiar.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Los maestros utilizarán grupos de WhatsApp y otras redes sociales para enviar contenidos y tareas de repaso a los alumnos.

El titular de Servicios Educativos, Abraham González, informó que, ante la mejoría en las condiciones climáticas prevista para este miércoles, se espera la reincorporación total del personal docente y administrativo a las instituciones educativas. Aunque el termómetro ya no registrará los niveles críticos de días pasados, que

LOCAL / PÁG. 7



Y ECHADAS PA' DELANTE: MANOLO

Coahuila es un estado de instituciones fuertes

Acompaña Gobernador del Estado al Poder Judicial en el informe de actividades 2025.



Nación
Atribuyen a conductor trenazo; iba a 65 km/h

La Fiscal General de la República, Ernestina Godoy, atribuyó accidente de Tren Interoceánico a exceso de velocidad, de acuerdo con peritajes.



EN INFORME DEL PODER JUDICIAL

Acompaña Alcalde al Magistrado Mery Ayup

En el marco del evento, el gobernador Manolo Jiménez inauguró la nueva Ciudad Judicial, que fortalecerá el acceso a la justicia en Coahuila.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



en el que el gobernador Manolo Jiménez Salinas inauguró la nueva Ciudad Judicial, un complejo moderno que permitirá agilizar procesos, mejorar la atención a la ciudadanía y fortalecer el sistema de justicia en la entidad.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



71503003 854005